
Iglesias insta a enlazar el Magreb con Europa

El presidente de la DGA, Marcelino Iglesias, defendió ayer la unión del Magreb con Europa a través del Estrecho de Gibraltar y del Pirineo como “un corredor eficaz para unirnos con los ejes principales de desarrollo de la Unión Europea”. Iglesias -que participó en un foro en Barcelona- planteó la importancia de impulsar los proyectos prioritarios de la UE “que permeabilizan los macizos montañosos y nos acercan a los principales centros de desarrollo económico y progreso social”.